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Ata da 25ª Sessão Ordinária do 1° Período Ordinário da 4ª Sessão Legislativa da 

Legislatura 2013-2016 da Câmara Municipal de Sobral, realizada no dia 03 de maio de 

2016. 

 

Presidente – José Crisóstomo Barroso Ibiapina 

1° Secretário – José Oswaldo Soares Balreira Júnior 

 

Aos três (03) dias do mês de maio do ano de 2016, às dezessete horas (17:00), no Plenário Cinco 

de Julho da Câmara Municipal de Sobral, acontece mais uma Sessão sob a Presidência do 

Vereador José Crisóstomo Barroso Ibiapina, secretariado pelo Edil José Oswaldo Soares 

Balreira Júnior. Chegada a hora regimental, o Senhor Presidente autoriza o Senhor Secretário a 

proceder à chamada dos senhores Vereadores. ESTAVAM PRESENTES: Vicente de Paulo 

Albuquerque, Paulo Cesar Lopes Vasconcelos, José Oswaldo Soares Balreira Júnior, Estevão 

Ponte Filho, Tiago Ramos Vieira, Antônio Oliveira Braga, Gerardo Jovani Romão, Gilmar da 

Cruz Bastos, Francisco Wellington Alves Vasconcelos, Manoel Rodrigues da Silva, Francisco 

Hermenegildo Sousa Neto, José Sílvio Ávila Cunha, José Crisóstomo Barroso Ibiapina, 

Francisco Rogério Bezerra Arruda, José Itamar Ribeiro da Silva, Carlos Evanilson Oliveira 

Vasconcelos, Carlos Augusto Rodrigues Linhares, Francisca Ribeiro Azevedo Aguiar e 

Christianne Marie Aguiar Coelho. AUSENTES: Antônio Cláudio Ferreira Gomes e Valfredo 

Linhares Ribeiro. Ata da 24ª Sessão Ordinária aprovada com abstenção do vereador 

Francisco Wellington Alves Vasconcelos. PEQUENO EXPEDIENTE. Foi lido o Projeto 

de Lei nº 1987/2016 de José Crisóstomo Barroso Ibiapina (PMDB) - Veda o aumento 

do número de vagas de táxi e moto táxi nos 06 (seis) meses que antecedem às eleições 

municipais. Foram lidas as indicações de Tiago Ramos Viera (PMDB), subscrito por 

Adauto Izidoro Arruda, nºs 673/16 – Indica, com urgência, calçamento na comunidade Pedra 

Branca, Sobral- CE; 684/16 – Indica que seja viabilizada a implantação de um matadouro 

público no distrito de Aracatiaçu, Sobral- CE; 685/16 – Indica, com urgência, calçamento com 

pedra tosca na localidade de Água Doce, distrito de Aracatiaçu, Sobral- CE; 686/16 – Indica a 

construção de um galpão para comercialização de produtos dos criadores e vazanteiros do 

distrito de Aracatiaçu; e 697/16 – Indica que seja feito o saneamento básico na rua Carmelita 
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Moura, Recanto I, Sobral- CE; de Francisco Linhares da Ponte “Chico Jóia” (PMDB), 

subscrito por Adauto Izidoro Arruda, nºs 674/16 – Indica que seja instalado equipamento de 

fiscalização eletrônica, tipo pardal, na Av. Monsenhor Aloísio Pinto (frente ao Fórum); 675/16 – 

Indica que seja feito recapeamento asfáltico na rua Antônio Rodrigues Magalhães, Dom 

Expedito, Sobral- CE; 676/16 – Indica que seja feito recapeamento asfáltico na rua Segismundo 

Rodrigues, Junco, Sobral- CE; 679/16 – Indica a reforma da quadra de esporte, localizada no 

bairro Cohab II (rua Caetano Figueiredo), bem como sua cobertura, redes de proteção e 

vestuários: masculino e feminino; 687/16 – Indica continuação do canteiro central para 

interrupção do retorno na Av. Dr. José Arimatéia Monte e Silva (em frente ao Pão Mix),  com a 

rua Padre Anchieta, bairro Junco, Sobral-CE; 688/16 – Indica limpeza da área verde na Av. Mãe 

Rainha (em frente ao Clube dos Calçadistas), Renato Parente, Sobral- CE; 689/16 – Indica que 

seja feita a pavimentação asfáltica da rua Antônio Carretel, Padre Palhano, Sobral- CE; 690/16 – 

Indica pavimentação asfáltica da rua Ulisses Guimarães, Vila União, Sobral- CE; 698/16 – 

Indica que seja feito saneamento básico na rua Caubi Vasconcelos (Gaviões), Dom Expedito, 

Sobral- CE; 699/16 – Indica, com urgência, revisão total da iluminação na  rua Campo Grande, 

Dom Expedito, Sobral- CE; 700/16 – Indica, com urgência, revisão total da iluminação na rua 

Itália, Dom Expedito, Sobral- CE; e 701/16 – Indica que seja construída uma pista de Skate no 

bairro Dom Expedito, Sobral- CE; de Vicente de Paulo Albuquerque “Paulão” (PSD) nºs 

677/16 – Indica a construção de uma quadra de esporte no terreno localizado na rua D, quadra 

11, no bairro Novo Recanto, Conjunto Residencial Meruoca, Sobral- CE; 678/16 – Indica a 

construção de uma praça para lazer no terreno localizado na rua D, quadra 11, no bairro Novo 

recanto, Conjunto residencial Meruoca, Sobral - CE; e 680/16 – Indica a construção de uma 

Academia Municipal Popular ao ar livre no distrito de Aracatiaçu; de Rodolfo Basílio Madeira 

(PDT), subscrito por Gilmar da Cruz Bastos nºs 681/16 – Indica a construção de uma 

Academia Municipal Popular ao ar livre no Distrito de Taperuaba; 682/16 – Indica a 

determinação ao atendimento ao Sistema de Água e Esgoto e Energia, na cidade de Sobral, no 

período de 24 horas, onde venham ser sancionadas as reclamações provenientes dos 
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consumidores; 691/16 – Indica que seja feito um calçamento na localidade de Santo Antônio de 

Baixa no distrito de Jordão; e 696/16 – Indica a contratação de maquinários e caçambas para a 

limpeza e retirada de lixo em terrenos baldios em áreas residenciais na cidade de Sobral- CE; de 

Carlos Evanílson Oliveira Vasconcelos “Carlos do Calisto” (PDT) nº 683/16 – Indica, com 

urgência, a máquina motoniveladora para abertura de ruas do bairro Barragem, distrito de 

Jaibaras, Sobral- CE. Não foram lidas as indicações de Carlos Evanilson Oliveira Vasconcelos e 

Carlos Augusto Rodrigues Linhares, uma vez que não estavam presentes no momento da leitura 

das matérias constantes da pauta. Foram lidos e automaticamente aprovados o 

Requerimento nº 077/2016 de José Crisóstomo Barroso Ibiapina (PMDB) – Solicita um 

espaço na Sessão Ordinária de terça-feira dia 10 de maio para representantes dos fiscais da 

Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Ceará – ADAGRI, para tratar da valorização dos 

profissionais, que inclusive se encontram em greve na busca de melhores condições de trabalho; 

e nº 078/16 de Vicente de Paulo Albuquerque – pedido de licença por 30 (trinta) dias para 

tratar de assuntos de interesse particular (Art. 70, Inciso III do Regimento Interno e Art. 43, 

Inciso II da Lei Orgânica). O vereador Francisco Wellington Alves Vasconcelos comunicou que, 

embora estivesse inscrito para a tribuna, não a utilizaria, uma vez que teria que se deslocar 

para a localidade de Cariré em virtude do falecimento do ex-vereador Ozir Moreira Alves e 

solicitou ao Presidente um minuto de silêncio em homenagem póstuma, o que foi atendido de 

imediato pelo Presidente. Os vereadores Antônio Oliveira Braga e Gilmar da Cruz Bastos 

também registraram suas condolências ao ex-edil e sua família. GRANDE EXPEDIENTE. 

Primeiro orador: Adauto Izidoro Arruda. Iniciou falando a respeito de suas convicções 

políticas, enfatizando que no PMDB têm muitas pessoas honestas em resposta a críticas feitas em 

pronunciamento pelo ex-governador do Ceará Cid Ferreira Gomes. Teceu críticas ao Presidente 

do PDT, Carlos Roberto Lupi, trazendo um pouco da história política do referido Presidente. 

Reportou-se a pronunciamentos feitos por Cid Gomes sobre o Prefeito de Sobral, José Clodoveu 

de Arruda Coelho Neto. Destacou algumas falhas na gestão do Executivo Municipal, como a 

falta de medicamentos e ambulâncias nos Postos de Saúde Públicos, o não funcionamento da 
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Usina de Asfalto do Município e a falta de iluminação pública em alguns pontos da Cidade. 

Também fez cobranças acerca de promessas feitas pelo Chefe do Executivo de Sobral. Frisou 

que quem nomeia funcionários e manda na Secretaria de Educação de Sobral é o senhor Ivo 

Ferreira Gomes. Ressaltou que seu apoio político se baseia em suas convicções pessoais, e não 

em dinheiro. Destacou que o Estado do Ceará está passando por sérias dificuldades financeiras 

ocasionadas pela má administração do ex-governador Cid Ferreira Gomes. Discorreu acerca do 

Veículo Leve sobre Trilhos – VLT de Sobral, fazendo críticas pela deficiência e falhas na 

prestação dos serviços à população. Foi aparteado pelo vereador Estevão Ponte Filho. Segundo 

orador: Francisco Wellington Alves Vasconcelos. Não utilizou a tribuna. Terceiro orador: 

Christianne Marie Aguiar Coelho. Reportou-se à tribuna feita pelo vereador Valfredo Linhares 

Ribeiro, em que trouxe um vídeo do senhor Oscar Rodrigues fazendo sérias críticas ao ex-

governador Cid Ferreira Gomes. Destacou que não fez o mesmo porque isso não traz nenhum 

benefício para a população e que o que deve ser trazido para a tribuna são assuntos de interesse 

público. Em resposta a questionamentos feitos pelo vereador Adauto Izidoro Arruda, a oradora 

enfatizou que com certeza tiraria foto para sua campanha com a presidenta Dilma Rousseff, com 

o ex-presidente Lula, com o Cid Gomes e com o Prefeito Veveu Arruda; mas que não tiraria foto 

com o Bolsonaro, Eduardo Cunha e Michel Temer. Registrou seu repúdio à manifestação feita 

por algumas pessoas em Fortaleza em apoio ao Deputado Federal Jair Messias Bolsonaro, o qual, 

segundo a oradora, não merece ser representante da população por ter feito apologia da ditadura 

e da tortura. Comunicou que o vice-presidente da República Michel Temer foi condenado pelo 

Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo e ficará inelegível pelos próximos oito anos. Salientou 

a contribuição e importância de Cid Gomes para a cidade de Sobral e para outros lugares onde 

foi gestor, assim como sua atitude quando chamou o Presidente da Câmara dos Deputados, 

Eduardo Cunha, de achacador, pois isso mostrou que antes de todo mundo ele já previa o mau 

caráter do referido político. Sugeriu que as pessoas se informem mais sobre a Doença de 

Alzheimer e parabenizou o senhor Oscar Rodrigues por, mesmo com essa doença, ter sido bem 

sucedido na vida. Por fim, lamentou por algumas atitudes antiéticas de alguns políticos, frisando 
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que isso nada contribui para a população. Foi aparteado pelos vereadores: Antônio Oliveira 

Braga, Francisco Hermenegildo Sousa Neto, Manoel Rodrigues da Silva e Estevão Ponte Filho. 

Quarto orador: Gilmar da Cruz Bastos. Não utilizou a tribuna. O Plenário, com concordância 

unânime dos vereadores presentes, decidiu que não será mais aceito exposição de vídeos de 

terceiros e que não tragam assuntos de interesse público. O Presidente, José Crisóstomo 

Barroso Ibiapina, comunicou que, logo após receber o Parecer Jurídico da Assessoria Jurídica 

da Câmara acerca de qual suplente deve assumir o lugar do vereador Vicente de Paulo 

Albuquerque, dará posse imediatamente ao suplente indicado pelo Parecer. ORDEM DO DIA. 

Não houve matéria para deliberar. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente encerra os 

trabalhos da presente Sessão. E, para constar, esta ata foi lavrada, discutida e assinada pela Mesa 

Diretora desta Casa Legislativa. 


